



Begrenzt ist das Leben, doch unendlich *die Erinnerung.*

Herzlichen Dank sagen wir all denen,
die ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise
zum Ausdruck brachten und unsere liebe
Helga auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Ein besonderer Dank gilt allen Verwandten, Freunden
und Bekannten, dem Team der Palliativstation
des Helios Klinikum Meiningen,
den Mitarbeitern des Pflegeheims
„Hildburghäuser Land“ sowie
Frau Dr. Vonderlind und
Frau Dr. Kost. Ebenso
danken wir allen, die zur
würdevollen Ausgestaltung
der Trauerfeier beigetragen haben.

**Für immer in unseren Herzen
Ramona Erkenbrecher
und Kinder mit Familien**



**Helga
Koch**

Hildburghausen, im Februar 2020

D
a
n
k
s
a
g
u
n
g